

Quelques appréciations sur L'OCHYDACTYL

Voici quelques appréciations sur cet indispensable assouplisseur que tous les virtuoses doivent posséder :

Comme tous mes collègues voyageurs, je tire un excellent parti de l'aide que l'Ochydactyl apporte à la préparation de mes concerts.

Jacques TIRBAUD

J'ai étudié l'Ochydactyl et me suis rendu compte de ses remarquables effets : sur l'assouplissement, par l'indépendance et l'égalité qu'il donne aux doigts ; ~~sur le force dans l'intercalation des doigts~~ ; sur la force dans l'intercalation des mains ; enfin sur l'extension interdigitale si souvent insuffisante chez les pianistes fémines, et qu'il amplifie sensiblement. L'Ochydactyl est appelé à devenir l'indispensable auxiliaire de tout futur virtuose.

Ricardo VINES.